

¡Adquiere una Suscripción Actualícese y recibe 5 regalos! Elige tu tipo aquí

ACTUAL/CESE / NOTICIAS

Ecopetrol invertirá más de 121.155 millones de pesos en nuevos proyectos de obras por impuestos

Publicado mayo 17, 2019
15 proyectos fueron aprobados para ser financiados bajo la modalidad de obras por impuestos, por la Agencia para la Renovación del Territorio, el DNP y la Alta Consejería para el Posconflicto.

Los nuevos proyectos, cuyos recursos corresponden a los impuestos generados en las actividades del año gravable 2018, beneficiarán a 28 municipios en los cuales tiene presencia el Ecopetrol y sus filiales, a través de sus operaciones o de su infraestructura de transporte.

Un grupo de 9 iniciativas, por valor de 84.859 millones de pesos, serán desarrollados por la petrolera, mientras que otras 6, por valor de 36.296 millones de pesos, serán realizados por su filial Oxi, compañía especializada en transporte de hidrocarburos.

La inversión total de Ecopetrol en estos proyectos será de 121.155 millones de pesos.

En ACTUAL/CESE producimos y distribuimos conocimiento en temas contables, tributarios y legales. Tenemos un boletín diario gratuito y ofrecemos una actualización permanente PREMIUM con las siguientes herramientas:

- Suscripciones (acceso total al portal, 1 Revista/mes, 7 Cartilla/mes)
Capacitaciones (presenciales en todo el país, con la posibilidad de ver la transmisión y grabación)
Cursos cortos, Seminarios y Diplomados en línea
Libros, Cartillas Prácticas y Servicios Multimedia y App
Línea Exclusiva ELITE para Contadores, RR Tecnológico y hasta Cruceros de Actualización Profesional por el Caribe

0 Comentarios Sort by Descend Add a comment Facebook Comments Plugin

¡Hemos cometido un error! Reporta una conexión



SDH presenta alternativas para que contribuyentes en mora se pongan al día con Bogotá

La Secretaría Distrital de Hacienda, a través de su portal web, informó que aquellos contribuyentes con obligaciones pendientes por concepto de impuestos con Bogotá podrán obtener descuentos en la tasa de interés por mora, e incluso quienes se hallen en procesos judiciales tendrán opciones para saldar sus deudas.

Análisis Conciliación de sanciones e intereses en procesos con la Dian según la Ley de financiación

Análisis Cambios en procedimiento tributario con la Ley de financiación

Análisis Terminación por mutuo acuerdo de procesos administrativos tributarios

Opinión ACTUAL/CESE

Repensando el PND

Por Rosario Córdoba García
El trámite del PND en el Congreso abre el debate, mejora las iniciativas planeadas y le da legitimidad a la aprobación. No obstante, es muy costoso para el país que el programa no pueda ponerse en marcha formalmente desde que se posesiona el presidente.

LABORAL ¿Por qué al 95 % de los colombianos le conviene pensionarse en un fondo privado?

El sistema pensional para una persona con bajos ingresos que ha trabajado por muchos años en la informalidad difiere de aquella que tiene un empleo estable y gana entre uno y dos salarios mínimos. El horizonte prima distinto para quienes tienen altos ingresos, pero han cobrado por pocos semanas.

Análisis ¿Pensando en pensionarse por un monto superior al salario mínimo? Esto es lo que debe hacer

Análisis ¿Será cierto que el 95 % de los colombianos le conviene un fondo privado y al 5 % Colpensiones?

Análisis ¿Pensando en pensionarse? Esto es lo que debe hacer en tres etapas laborales de la vida para hacerlo

INVESTOS Inflación normativa y artículos que modifican el Estatuto Tributario, lo malo del PND

Desde el punto de vista de Fidesemrol, el PND cuenta con una inflación normativa, traducida en un exceso de normas, lo que hace que se discuten y aprueben a toda velocidad. Por otra parte, la ley, ahora más que nunca, se mezcla con temas tributarios, 13 artículos modifican el Estatuto Tributario.

Noticia Lanzan alerta por presencia de gestiones tributarias en el Plan Nacional de Desarrollo

Análisis Exenciones tributarias para cuentas AFC y pensiones voluntarias de la mano del PND

Análisis Novedades en el IVA luego de la aprobación del Plan Nacional de Desarrollo 2018 - 2022

Presupuesto personal: ventajas e importancia

Un presupuesto personal permite tener una mejor organización al momento de administrar los recursos y realizar una planeación eficiente sobre estos, ya que es una manera de planear el futuro financiero que espere tener cuando lo elabora. Mencionamos las ventajas e importancia de elaborarlo.

Análisis Prácticas que fomentan una mejor salud financiera

Análisis Tarjetas de crédito: 10 puntos a tener en cuenta al momento de usarla

Liquidador Proyección del presupuesto de ingresos y gastos personales del Contador en forma quincenal

¡Busca aquí la revista de mayo ACTUALIZACIÓN DE NUESTROS CÓDIGOS DE RESPONSABILIDAD EN EL PAT. Suscríbete gratis y recíbelo antes de mayo. SUSCRIBETE AQUÍ

Próximos Eventos: Impuesto de renta de personas naturales año gravable 2018 (medregadores) ver más

Noticias recientes: En el primer trimestre del 2019 economía colombiana creció 2,8 %

Fecha: 10 de Mayo de 2019
Fuente: INECOMEX COLIB
Los bancos nacionales e internacionales sumaron 2,74 billones de pesos en utilidades, el 9 % más que los resultados obtenidos en el mismo periodo del 2018.

¿Cuándo una persona natural debe declararse en insolvencia o quiebra?

En Colombia, 3.734 personas se han declarado en insolvencia desde 2012, equivalentes al 1,9 % de los 195.000 deudores que cumplen las condiciones establecidas en la Ley 1564 de 2012. Sin embargo en la mayoría del territorio nacional no se conoce este mecanismo y en consecuencia, no acceden a él.

Análisis Insolvencia para personas naturales no comerciales: esto debe hacer para ajustar sus deudas

Insurgencia Insolvencia de persona natural no comerciante

Regulación de cryptoactivos en Colombia: reglas que trae el nuevo proyecto de ley presentado

El Bitcoin ya no es ajeno para los colombianos. En 2018 el país ocupó el segundo lugar en volumen de operación de las cadenas de registros informáticos de cryptoactivos. Argumentos suficientes para volver a presentar un debate alrededor de este tema, esta vez con mejor final, su regulación.

Entrevista ¿Cómo se negocia el impuesto de cryptoactivos y esa realidad no se puede desconocer

Análisis Tratamiento contable de cryptoactivos: ¿qué ha dicho el CTOP al respecto?

Análisis Opciones de inversión: ¿cómo declarar cuando furtivos para definir su tratamiento contable?

La Cifra ACTUAL/CESE

111.000 millones de pesos

Es el monto de las multas que ha impuesto la Superintendencia, entre 2016 y 2019, por violaciones a la libre competencia.

Fuente: SIC

Proyecto de ley de reforma pensional: Gobierno lo presentará en diciembre de este año

¿Se aumentarán las edades para pensionarse? ¿Qué pensará con la competencia que existe entre los dos regímenes? ¿Se terminarán los subsidios del régimen de prima media? Algunas preguntas que seguramente tendrán respuesta con la reforma pensional que pronto se presentará.

Y tú ¿Cómo vas con tus propósitos de este 2019?

ACTUAL/CESE ¿Adquiere una Suscripción Actualícese y recibe 5 regalos! Elige tu tipo aquí

“Hay que incentivar a las personas para que contribuyan de forma voluntaria a su pensión”

Jorge Llano, director de estudios económicos de Asofondos, dice que actualmente hay cerca de un millón de personas que están contribuyendo de forma voluntaria a su pensión. Explica que hacerlo genera beneficios tributarios, motivo por el cual hay que continuar fomentando esta actividad en el país.

Novedades recientes con relación al reporte de información exógena 2018

Desde el 8 de mayo de 2019, tanto personas jurídicas como naturales empezaron a presentar el reporte de información exógena correspondiente al año gravable 2018. Con relación a ello, deben atender las más recientes disposiciones dadas con la Resolución 000034 de abril 9 del año en curso.

Implicaciones del régimen tributario especial: entidades no contribuyentes y no declarantes

A continuación, presentamos las modificaciones introducidas por la reforma tributaria especial y los requisitos que deben cumplir las entidades que deseen obtener esta calificación, así como las condiciones para seguir perfeccionando a este.

Efectos fiscales de no exigir el RUT al realizar un pago

Diego Guzmán señala que si una empresa realiza un pago a un abogado le debe exigir el RUT, porque de lo contrario dicho gasto puede ser desconocido como deducible en la declaración de renta de acuerdo con lo establecido en el artículo 177-2 del Estatuto Tributario.

La Cita ACTUAL/CESE

¿Se espere tener listo para fin de año el proyecto de ley que modificó el sistema pensional nacional. Se supone que debe estar listo para diciembre

Fuente: Alicia Astigar Dávalos, ministra del trabajo

“No hay otro proyecto que ayude a la transformación digital como la factura electrónica”

Nairo Fernández, CEO y fundador de Gosocket afirma que gracias a la factura electrónica las pequeñas y medianas empresas se logran legitimar. Además, las empresas se conectarán mejor con sus clientes, de mano de esta nueva comunicación digital.

Análisis Factura electrónica: adopción voluntaria y empresas obligadas desde el 1 de junio de 2019

Análisis Factura electrónica: Dan busca establecer requisitos y vicariedades para su implementación

Entrevista ¿Pasa sí o sí invertir en digitalizar y modernizar la empresa si la factura electrónica no se utiliza

La Cifra ACTUAL/CESE

64 se espere tener listo para fin de año el proyecto de ley que modificó el sistema pensional nacional. Se supone que debe estar listo para diciembre

“No hay otro proyecto que ayude a la transformación digital como la factura electrónica”

Nairo Fernández, CEO y fundador de Gosocket afirma que gracias a la factura electrónica las pequeñas y medianas empresas se logran legitimar. Además, las empresas se conectarán mejor con sus clientes, de mano de esta nueva comunicación digital.

Análisis Factura electrónica: adopción voluntaria y empresas obligadas desde el 1 de junio de 2019

Análisis Factura electrónica: Dan busca establecer requisitos y vicariedades para su implementación

Entrevista ¿Pasa sí o sí invertir en digitalizar y modernizar la empresa si la factura electrónica no se utiliza

Regimen de comp. ACTUAL/CESE

Al régimen CHC solo podrán accederse socios nacionales que ocupen un descuento en el artículo 894 del ET

Régimen de compañías holding colombianas y régimen tributario en renta para las nuevas inversiones

Entre las novedades introducidas por la Ley de financiación 1943 de 2018 pueden mencionarse la creación del régimen de compañías holding colombianas -CHC- y el

Los programas de auditoría reflejan una descripción detallada de los procedimientos que se emplearán, así como la "oportunidad" y las pruebas que se llevarán a cabo en el desarrollo de esta. A continuación, se explican algunos criterios para elaborarlos, así como casos prácticos.

Reconocimiento de elementos de la propiedad, planta y equipo reemplazados por garantía

Si una entidad adquiere un elemento de la propiedad, planta y equipo que no cumple con las condiciones pactadas con el proveedor, este está obligado a efectuar el cambio del bien. La inquietud, para la entidad que recibe el nuevo bien, está en cómo reconocerlo, ya que no ha realizado pago alguno.

Análisis Materialidad en la adquisición de propiedades, planta y equipo

Respuestas Realización de deterioro si ocurre un siniestro y se tiene póliza de seguros

¿Qué tanto ahorran las microempresas en Colombia y para qué lo destinan?

La mayoría de las microempresas afirma que los recursos ahorrados son para cubrir los gastos del negocio cuando los ingresos no son suficientes, seguido de surtir el negocio para las temporadas altas, ampliarlo, y pagar gastos personales y del hogar. ¿Qué otro resultado arrojó la encuesta de Anfp?

Análisis Alto impacto no es un problema relevante para las microempresas colombianas

Análisis Realidad financiera de las mipymes en el contexto nacional: "gota a gota" continúa presente

Análisis Microempresas, jalonadoras de empleo mayoritariamente en la informalidad

Importancia historia laboral / Consolidación auditoría forense

María Lorena Botero afirma que con base en la historia laboral se determina el afiliado al sistema general de pensiones. Por su parte, Lilián Cuatrecasas, de la auditoría forense se ha consolidado en Colombia porque el Estado e instituciones privadas no poseen parámetros estandarizados que brinden transparencia a los procesos contables y financieros.

deben profundizar para ser competitivos.

Cruceros de actualización profesional por el Caribe

Los programas de auditoría reflejan una descripción detallada de los procedimientos que se emplearán, así como la "oportunidad" y las pruebas que se llevarán a cabo en el desarrollo de esta. A continuación, se explican algunos criterios para elaborarlos, así como casos prácticos.

Entrevista Actualícese ACTUAL/CESE

Importancia historia laboral / Consolidación auditoría forense

María Lorena Botero afirma que con base en la historia laboral se determina el afiliado al sistema general de pensiones. Por su parte, Lilián Cuatrecasas, de la auditoría forense se ha consolidado en Colombia porque el Estado e instituciones privadas no poseen parámetros estandarizados que brinden transparencia a los procesos contables y financieros.

deben profundizar para ser competitivos.

CONSULTORIO TRIBUTARIO

¿Qué debe hacer un contribuyente cuando olvida la contraseña para ingresar al portal de la Dian?

A continuación, publicamos inquietudes sobre impuestos, resueltas por Diego Guzmán Machin, líder de investigación contable y tributaria de Actualícese.

Conferencias ACTUAL/CESE

Factura electrónica: aspectos por tener en cuenta y novedades introducidas por la Ley 1943 de 2018

A través del artículo 16 de la Ley 1943 de 2018 se modificaron y adicionaron algunos parámetros al artículo 616-1 del ET, relacionados con la implementación de la factura electrónica. Igualmente, la Dian ha expedido varias resoluciones para dar cumplimiento a lo establecido en esta norma.

¿Cuándo empiezan a aplicar las NIA 700 (revisada) y 701?

La versión revisada de la NIA 700 y la NIA 701, adoptadas en el año 42 del Decreto 2420 de 2015 por el Decreto 2170 de 2017, deberán empezar a aplicarse a partir del periodo cuyo gravable de la fecha de liquidación de este libro sea 2019. En este editorial explicamos este punto.

Análisis Nueva estructura de informe de valor fiscal sigue a partir del 1 de enero de 2019

Análisis Modificar normas contables y de aseguramiento a través del Decreto 2170 de 2017

Análisis Dictamen de valor fiscal y comunicación de cuestiones clave: ¿caso NIA 701 o 700?

¿En qué casos le aplicará la norma de bancarización a los contribuyentes del régimen simple?

La nueva versión del artículo 771-5 del ET contiene límites para los costos o gastos cubiertos en efectivo por los contribuyentes del régimen simple. Estos solo se tendrán en cuenta cuando los contribuyentes sean responsables del IVA o generen costos asociados a ingresos por reparaciones ocasionales.

Análisis Reglamentación para el régimen simple: ¿cómo resolver los problemas contenidos en la Ley 1943 de 2018

Liquidador Simulador de los efectos del rechazo de costos y gastos en efectivo a partir de 2018

¿Cómo protegerse contra el lavado de activos y el financiamiento del terrorismo?

La UIFAN publicó una guía sobre los reportes de información que personas naturales y jurídicas deben presentar a las diferentes entidades vigiladas en Colombia, y estableció los plazos, términos y condiciones para el envío de reportes mediante la expedición de anexos técnicos respectivos.

Análisis Corrupción y crimen tributario: dos actividades ilícitas que amenazan a Colombia

Entrevista Colombia está en el grupo de los 33 países considerados de bajo riesgo frente al lavado de activos

Análisis Lavado de activos: responsabilidad de las entidades vigiladas, sector real y financiero

Un cordial saludo

¡POR COPIES PRESENTADAS, ENTREGADAS A LOS CONTADORES EN ESTA GRANADA QUE LA LUP AL FINAL DEL AÑO LEVA UNO!

¿ESTÁ COTIZANDO EN UN FONDO PRIVADO? ¿CÓMO DEBE HACER PARA TALLARLE CON MÁS DEL MÍNIMO

de financiación 1943 de 2018 pueden mencionarse la creación del régimen de compañías holding colombianas -CHC- y el régimen tributario en renta para las nuevas inversiones, los cuales señalan algunos beneficios en materia fiscal.

Educación financiera / Temas a profundizar por los contadores

La educación financiera para niños y adolescentes se ha convertido en todo un reto para el sector financiero nacional. Por tal motivo, diversos entes de la están jugando con programas educativos sobre el tema. Por otra parte, Flor Stella Quintero, Álvaro Fonseca, Daniel Sarmentano y Adriana López exponen sus puntos de vista sobre los temas en los que los contadores deben profundizar para ser competitivos.

Opinión ACTUAL/CESE